学校自己評価アンケートへのご協力に感謝申し上げます。検討中のものもあり、全ては掲載できませんが、現在進めている内容についてお知らせします。

1, コロナ関連

・警戒レベルや学級閉鎖の基準について

市教委との話し合いを持ち、南宮中ブロックの感染状況と学校の感染状況を鑑みて学級閉鎖をそ の都度検討していきます。

【現時点の目安】レベル5(基本的には参集しない) 学級で20%の感染者(20人学級であれば4人) *マスク、換気、異学年交流、掃除の仕方、行事等については、継続して進めますのでここでは 割愛します。

- ・学級閉鎖が生じた時は、連絡メールで全校にお知らせします。その他の対応については市教委の 方針に則って実施いたします。
 - ・風邪症状等で登校の判断に迷われた時は、学校へお電話ください。基本的にまわりにコロナ感染 者、濃厚接触者がいなければ、症状が落ち着いた時点で登校可能です。

(学校では抗原検査をお願いしています)

2,通信等のデジタル化について

学校のホームページが Facebook で確認できるようになりました。今後、学校だよりについても、 紙面が妥当と判断される場合を除き、デジタル化を進めていきます。学年通信については、検討しま す。

3, PTA 活動について

任意団体でありますが、本会役員さんとも相談し、引き続き、会員の皆様のご協力をいただき、学校、保護者の皆様、地域の方々とともに歩ませていただきいと考えます。何とぞ、お力添えをいただきたく存じます。なお、本年度、役員決めや会則について見直しました。今後も実情に合うものにしていきたいと考えています。

4, 学校・学級に居場所のある生活を求めて

先生方と機会あるごとに子どもたちにとって居場所のある学校づくりを進めています。まだまだ十分ではありません。引き続き大切に進めていきたいと考えます。特に、「学校であったことはその日のうちに保護者の方と共有する」ことを柱において進めます。